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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DENUNCIAS  
 
EXIGE LOYOLA RESPETO A AUTORIDAD ELECTORAL  Por Jaquelin Hernández San Juan del Río.- Quienes participamos en política, debemos hacerlo con responsabilidad, respetando la autoridad electoral, ya que ninguna expresión que busque mancillar a la institución abona a la construcción de la democracia, afirmó Roberto Loyola Vera, precandidato del PRI a la gubernatura del estado, en relación a la postura de Acción Nacional que refiere que el IEEQ ha actuado de forma parcial.  (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
CELEBRA PANCHO DOMÍNGUEZ REVOCACIONES CAUTELARES DEL IEEQ Por Montserrat García El senador, Francisco Domínguez Servién, celebró que el IEEQ haya revocado las medidas cautelares impuestas al PAN por la queja que interpusiera el PRI en la que aducía supuestos actos anticipados de campaña a través del programa Q Bienestar. “Siempre lo dijimos, somos respetuosos de la ley conocemos la ley (…) pero ahí está de distraer el PRI a los queretanos con estas demandas que no fructificaron, ya lo dijo el Tribunal Electoral, distrayendo de lo que está pasando en México y de lo que pasa en Querétaro”. Declaración que emitió durante su presencia en la cabalgata que se llevó a cabo ayer en San Juan del río, evento al que dijo acudió como invitado haciendo uso de su libertad de convivir con gente “de a caballo”, en una tierra de a caballo. (Diario de Querétaro 4-A)  
IEEQ DEBE DESECHAR EL JUICIO CONTRA SENADOR Por Cecilia Rendón  Derivado de que el TEEQ revocó las medidas cautelares impuestas a propósito de las Jornadas Q-Bienestar, que fueron consideradas por el PRI como actos anticipados de pre campaña, debido a que la fe de hechos en que se sustentaba, carecía de eficiencia probatoria; el IEEQ tendrá que desechar el procedimiento en contra del senador panista, Francisco Domínguez Servién, el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero y el PAN; aseveró Martín Arango, representante del PAN ante el IEEQ. “Insistió al resolver el Tribunal Electoral del estado de Querétaro que la única prueba expuesta por el PRI no es eficaz, el Instituto Electoral en consecuencia tiene que desechar el juicio en contra de Francisco Domínguez, Antonio Zapata y el PAN (…) Esto ya fue resuelto ayer por el Tribunal Electoral y nos fue notificado hoy a las 11:20 horas, es decir que hace unos cuantos minutos nos acaba de notificar el Tribunal”, puntualizó. Con la determinación que dictó el TEEQ, aseguró que los señalamientos que realizó la semana pasada son respaldados; debido a que considera es una muestra de que el IEEQ ha tomado acciones parciales a favor del PRI. Señaló que el secretario ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles y Roberto Rodríguez Ontiveros, titular de lo Contencioso Electoral; han realizado acciones que favorecen al PRI. “Esto confirma por completo el hecho de que nosotros estamos en lo cierto, y que el Instituto Electoral se conduce con parcialidad a favor del PRI, específicamente y lo señalo con todas las letras (…) Esta resolución del Tribunal Electoral evidencia la falta de apego con la que se ha conducido Roberto Rodríguez Ontiveros al cargo de esta unidad, y denota la ilegalidad con la que viene actuando el IEEQ, específicamente esta Unidad Técnica de lo Contencioso”. (a.m. 4-A)  
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ACUSA PAN A IEEQ DE TENER INCLINACIONES HACIA EL PRI Por Marco Estrada Luego de que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) resolviera que el Partido Acción Nacional (PAN) no ha incurrido en actos anticipados de campaña, el representante albiazul ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Martín Arango, afirmó que la acusación demuestra una inclinación priísta de parte del órgano electoral. El motivo de las acusaciones en contra del PAN, es que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) había declarado ante el IEEQ que las jornadas de apoyos sociales, denominadas QBienestar, eran actos anticipados de campaña, situación que fue rechazada por el TEEQ y se le dio conocimiento de esto al representante del partido, ayer antes de las 11:00 horas. Martín Arango detalló que el propio instituto electoral deberá desechar el proceso que se estaba llevando en contra del PAN, dentro del consejo general, por lo que reiteró que se ha acusado injustificadamente a su partido de actos anticipados de campaña, principalmente por parte del precandidato a la gubernatura del estado, Francisco Domínguez Servién, “al exponer al tribunal que la única prueba expuesta por el PRI no es eficaz, el IEEQ tiene que desechar el proceso en contra del PAN”. Asimismo, el representante de Acción Nacional certificó que desde el inicio de este nuevo órgano electoral se ha tenido un favoritismo hacia el PRI, por lo que dijo que esta situación no beneficiará al próximo proceso electoral, “esto confirma por completo que nosotros estamos en lo cierto y que el instituto se conduce con parcialidad a favor del PRI”, detalló. Fue de tal modo que señaló, que en los próximos días estará dando a conocer al IEEQ que la petición del partido que representa es que se tengan las mismas condiciones para todos los institutos políticos que estarán participando en el proceso electoral, y en general en la vida política de la entidad, “queremos que haya el piso parejo y se trabaje de la misma manera”. Cabe recordar que en días pasados, el diputado federal Marcos Aguilar, quien también es precandidato a la presidencia municipal de Querétaro; aseveró que de igual manera ha habido acusaciones en su contra por parte del IEEQ, ya que se testifica que han desviado presuntos recursos públicos para gestionar actos anticipados de campaña, situación que ha desmentido rotundamente el panista. Por su parte, el senador y precandidato a la gubernatura de Querétaro, Francisco Domínguez, afirmó que con esta resolución se demuestra que en el PAN no se han apresurado los tiempos electorales con eventos masivos. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
DOMÍNGUEZ Y PAN SERÁN ABSUELTOS: ARANGO Asegura que el IEEQ actúa con favoritismo a Roberto Loyola. (Noticias 5-¿Quién sigue?)  
LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE  Otro elemento de los que os mencionaba al inicio de estos manuscritos y que –pienso- ha crecido más de lo que al menos yo esperaba, es el de la ruta que está tomando el proceso electoral, que parece apuntar hacia los tribunales. Por lo menos, esas señales están enviando el PAN y el PRI. Os advierto que no pienso que esto sea, por definición, equívoco o señal negativa. Nada de eso cruza mi mente. Sólo creo que la presencia de más cantidad de denuncias legales incrementa la posibilidad de que algunas de ellas se usen solamente con fines mediáticos. El ‘tricolor’ interpuso denuncias en contra del precandidato del ‘blanquiazul’ a gobernador, Francisco Domínguez Servién. Lo acusaron de actos anticipados de campaña, de enviar personal, con tableta en mano, en la que muestran un mensaje del todavía Senador de la República. En la semana pasada, el ‘blanquiazul’ contestó. Martín Arango, representante panista en el IEEQ, anunció que procederán a presentar denuncias contra tres priistas que son precandidatos, de quienes no mencionó sus nombres, por considerar que han violado la normatividad establecida. A los tribunales electorales –recordamos- también han recurrido a denunciar a José Luis Aguilera Rico y a José Luis Aguilera Ortiz, dirigentes del Movimiento Ciudadano. Se refuerza mi sospecha de que estas acusaciones se usen –en ocasiones- solo con fines propagandísticos, luego de conocer lo resuelto el viernes por los magistrados del 
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TEEQ. Ellos decidieron revocar las medidas cautelares impuestas por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) al Partido Acción Nacional y a Francisco Domínguez Servién, debido a que la fe de hechos en que se sustentaba, carecía de eficacia probatoria. Cierto es que el tribunal y sus magistrados están para dar cauce legal al proceso. No hay duda al respecto. De lo que sí hay temores es que la elección se resuelva en los tribunales y no en las urnas. (a.m. 3-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
15 DE MARZO, FECHA LÍMITE PARA ABANDONAR CARGOS (Plaza de Armas 10)  
JÓVENES QUIENES MENOS VOTAN: INE (Noticias 6-¿Quién sigue?) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DOMÍNGUEZ GESTIONÓ 148 MDP PARA CORREGIDORA Así lo informó el mismo senador, Francisco Domínguez, esto para el mejoramiento de la infraestructura del parque industrial Balvanera. (Noticias 5-¿Quién Sigue?) 
 
PAN REELIGE A BÁEZ Lo anterior con votos de 3 mil militantes, 292 en contra y 143 nulos. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 4-¿Quién sigue?, Plaza de Armas 3, El Universal Querétaro 1-A y 3-A y a.m. 4-A) 
 
BÁEZ DEFIENDE DEMOCRACIA José Báez, destacó que esta es la primera vez que el partido se renueva mediante este mecanismo donde la militancia vota. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-¿Quién Sigue? y Plaza de Armas 1 y 3. En columna “Bajo Reserva” El Universal Querétaro 2-A) 
 
ANAYA NO INCIDIÓ EN MI REELECCIÓN: JOSÉ BÁEZ (Noticias 4-¿Quién sigue?) 
 
DUDA NATALIA CARRILLO QUE EL PAN GANE GUBERNATURA Además consideró una injusticia el desplazamiento de María García en la lista de candidaturas federales. (Diario 
de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 1 y 3) 
 
BÁEZ ES EL MEJOR: NATALIA (Noticias 4-¿Quién sigue?) 
 
PANCHO DOMÍNGUEZ VOTÓ POR JOSÉ BÁEZ (Noticias 5-¿Quién sigue?) 
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HAY “ACUERDITOS”, ACCIÓN NACIONAL NO SE FRACTURARÁ El proceso celebrado para la reelección de José Luis Báez, como dirigente estatal del PAN, fue considerado por Julio Sentiés Laborde, como una oportunidad desperdiciada, para revitalizar al partido. Delata a tres capos que tienen el control del partido. (Diario de Querétaro 4-A)  
ES UN ESPURIO: MANUEL OVALLE El coordinador general del Proyecto Esencia PAN, Manuel Ovalle, informó que esta semana impugnará el proceso de elección de José Luis Báez, como presidente del CDE del PAN. (Noticias 4-¿Quién sigue?) 
 
BÁEZ, GARANTÍA DE UNIDAD: VEGA El diputado Guillermo Vega dijo que en este nuevo periodo de la Dirigencia se reafirmarán trabajos al interior del partido. (Plaza de Armas 4) 
 
RESPALDA TOÑO ZAPATA QUE REPITA JOSÉ BÁEZ (Plaza de Armas 3) 
 
INCONFORMES DAN FUERZA AL PARTIDO El diputado Marcos Aguilar Vega dijo que en otros partidos sucede lo contrario, dicen que están unidos, los tienen amenazados. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 5-¿Quién sigue?) 
 
VAMOS A SALIR UNIDOS DE ESTA RENOVACIÓN: MAV El diputado federal Marcos Aguilar, indicó lo anterior. (a.m. 4-A, Noticias 5-¿Quién sigue?, Plaza de Armas 4 y El 
Universal Querétaro 3-A) 
 
PANCHO DOMÍNGUEZ DEJARÁ SENADO ANTES DEL 8 DE MARZO (Diario de Querétaro 3-A, El Universal Querétaro 1-A y 5-A y a.m. 4-A) 
 
PUGNA TORRES PEIMBERT POR CANDIDATURAS EQUITATIVAS La senadora Marcela Torres, afirmó que existen grandes posibilidades para las inconformidades e impugnaciones por el tema de equidad de género en las candidaturas electorales, donde prosperen y se respeten los acuerdos políticos a los que se habían llegado. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
FOTO-NOTA “FUEGO AMIGO/PADRE E HIJO” Tras emitir su sufragio para la elección de José Báez, el precandidato panista Francisco Domínguez dijo que el dirigente unirá al PAN. En San Juan del Río cabalgó con jinetes. Es notoria la ausencia de su esposa Karina, que atiende asuntos personales. (Plaza de Armas 1 y 4 y El Universal Querétaro 5-A) 
 
SIN AFECTACIÓN POR ‘BRINCO’ DE ORIHUELA, DICEN EN TX Aseguró Oscar González, dirigente del PAN en Tequisquiapan. (Plaza de Armas 2) 
 
“CUANDO LOS HIJOS MANDAN” Josefina Vázquez Mota presentó su libro. Asistió Marcela Torres, Francisco Domínguez y Marcos Aguilar. (Diario 
de Querétaro 5-C)  
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“NOTI-CITAS” Con el título “’Raro’ que Nava perdona a Báez y luego le dan candidatura: María García”, É.G.LE versa: “María, ¿los perdonaría? No es rara la decisión es demostración bravía de la fuerza… del perdón”. (Noticias 11-A) 
 
PRI 
 
LOS JÓVENES DECIDIRÁN EN LAS ELECCIONES DE 2015: MARIANA ORTIZ (Noticias 3-¿Quién Sigue?) 
 
NIEGA ORTIZ PROAL ACTOS ANTICIPADOS El dirigente del PRI, Mauricio Ortiz, aseguró que las acciones de precampaña realizadas por el precandidato a la gubernatura por su partido, Roberto Loyola, no constituyen ningún acto adelantado de campaña pues están dirigidos a la militancia y no a la ciudadanía en general. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
UNIDAD REAL EN PRI DE SJR Así lo dijo el precandidato del PRI a la gubernatura del Estado, Roberto Loyola, quien tuvo encuentros privados con el Consejo Político, Estructura Territorial y Jóvenes del Revolucionario Institucional. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A y 3-¿Quién sigue?, a.m. 2-A, Plaza de Armas 1 y 5 y El Universal Querétaro 1-A y 4-A. Con mención del Gobernador, en Noticias 1 y 3-San Juan) 
 
EL ONMPRI ESTÁ AL 100% CON ROBERTO LOYOLA La dirigente estatal del ONMPRI, Dolores de la Torre, afirmó que el sector mujeres del PRI apoya totalmente a Roberto Loyola. (Noticias 2-¿Quién sigue?) 
 
LOYOLA LUCHARÁ POR UN MEJOR CAMPO: CNC Así lo aseguró Alejandro Bocanegra, dirigente de la CNC. (Noticias 2-¿Quién sigue?) 
 
POZO VE UN PRI UNIDO Y FUERTE Así lo consideró Manuel Pozo, precandidato del PRI a la presidencia municipal de Querétaro, al hacer un balance de la primera semana de precampaña. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A, 2-¿Quién sigue?, Plaza de Armas 5 y 
El Universal Querétaro 6-A) 
 
PRECANDIDATO DEL PRI A SJR ANALIZA FÓRMULA DE REGIDORES Por parte de Gerardo Sánchez. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
SEREMOS RESPETUOSOS DEL PROCESO ELECTORAL: LCP Así lo aseguró Luis Cevallos, alcalde capitalino. (Noticias 1-A y 4-A) 
 
SÁNCHEZ VÁZQUEZ DEBE PEDIR LICENCIA: PINEDA El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, consideró que los aspirantes a cargos de elección popular, deben solicitar licencia y recomendó al diputado Gerardo Sánchez, que la solicite. (El Universal Querétaro 4-A) 
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CALZADA NO ES SOBERBIO Y ESCUCHA A LOS DEMÁS: RAMÍREZ Así lo aseguró Ceferino Ramírez, dirigente de la Sección 1 de la CTM, al hablar del precandidato a presidente municipal de El Marqués, Mario Calzada. (Noticias 2-¿Quién sigue?) 
 
PRD 
 
PRESENTAN A PRESIDENTE INTERINO El PRD informó que Gerardo Ríos es el nuevo presidente interino del partido. (a.m. 1-A y 2-A y El Universal 
Querétaro 6-A) 
 
NO VAMOS A FRACASAR FRENTE A UN MORENA Y UN PT Así lo dijo el presidente interino del PRD, Gerardo Ríos. (Noticias 6-¿Quién sigue? 
 
PVEM-PANAL 
 
PVEM Y PANAL PREPARAN CANDIDATURA COMÚN EN TEQUISQUIAPAN Lo anterior para contender por el municipio de Corregidora, informó el secretario general del PVEM, Ricardo Astudillo. (Noticias 3-¿Quién sigue?) 
 
MORENA 
 
SER CANDIDATA, RESPONSABILIDAD SERIA: C. MAYA (Noticias 1-A y 6-¿Quién sigue? y El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
FOMENTARÁ MORENA LOS DEBATES (Plaza de Armas 10) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
MÁS CRÉDITOS A ADULTOS MAYORES El director de SOFEQ, Juan Pablo Mayorga, dio a conocer la entrega de 50 créditos a adultos mayores. (Diario de 
Querétaro 10-A) 
 
NO HABRÁ RECORTE A CULTURA: CORVERA Así lo garantizó la directora del IQCA, Laura Corvera. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
ABREN MUNDOS DEL ACTIVO-SOMBRA El artista queretano Rubén Maya está a la vista en el Museo Regional, a través de la exposición “Mundos del Activo-Sombra”. En la ceremonia de inauguración, se contó con la presencia del delegado del INAH, Manuel Naredo y la Directora del IQCA, Laura Corvera, quien agradeció a Naredo el privilegio de inaugurar la muestra. (Plaza de 
Armas 2-La Rosa) 
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FRANCISCO NÚÑEZ En el cumpleaños número 70 del maestro Francisco Núñez se formó una tertulia musical, destacándose voces de Alejandra Barrientos, Laura Corvera, entre otros. (Diario de Querétaro 4-C)  
 
EL RECTOR DE LA UAQ RINDIÓ SU TERCER INFORME Durante el evento se contó con la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa acompañado de la Presidenta del Patronato del SEDIF, Sandra Albarrán de Calzada. En el acto, el rector Gilberto Herrera hizo público el reconocimiento y constante apoyo y respeto que el Gobernador José Calzada demostró hacia la comunidad universitaria. (Diario de Querétaro 3-C) 
 
REALIZAN JORNADA DE REGISTROS Y SALUD El Secretario de Salud, Mario García, informó que se dio el arranque a la afiliación y reafiliación al Seguro Popular en Querétaro, con lo que inicia la campaña de difusión en todo el estado. (a.m. 5-A y Noticias 2-A y 4-San Juan) 
 
QUERÉTARO, CERTIFICADO COMO ESTADO LIBRE DE RABIA Por ello obtendrá el certificado de la Organización Panamericana de la Salud, informó el Secretario de Salud, Mario García. (Noticias 8-A) 
 
SE INCREMENTÓ CONTROL DE PACIENTES CON DIABETES E HIPERTENSIÓN: SESEQ Informó Mario García, Secretario de Salud. (Noticias 2-A y 4-San Juan) 
 
APLICARÁN 190 MIL VACUNAS CONTRA POLIO Así lo informó el Secretario de Salud, Mario García. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
APLAZAN REAFILIACIÓN EN EL SEGURO POPULAR El director de la dependencia Samuel García, informó que estas acciones se suspenderán del 6 de abril al 7 de junio por la veda electoral. (a.m. 5-A, Noticias 2-A y El Universal Querétaro 8-A) 
 
MULTAS A 13 ESTABLECIMIENTOS POR CONSUMO DE TABACO: ATB Informó el director de Inspección Sanitaria de la SESEQ, Alejandro Tenorio. (Noticias 4-B) 
 
SUMAN 13 CASOS DE CÁNCER INFANTIL EN LA SIERRA: SALUD Así lo informó Daniela Sánchez, responsable de Jurisdicción Sanitaria. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
COMPROMISO Y PASIÓN POR LA SALUD DE LOS QUERETANOS El 27 de enero el Gobernador José Calzada inauguró la rehabilitación del Centro de Salud en Villa Progreso, Ezequiel Montes.  El Secretario de Salud, Mario García, puntualizó que hasta la fecha han entregado 43 clínicas de salud nuevas a lo largo del territorio estatal. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
REOS NO QUIEREN TRABAJAR El Subsecretario de Gobierno, Alfonso Francisco Jiménez Campos, alertó que la participación de los reos en los talleres de empleo es nula. (Diario de Querétaro 12-A)  
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RESCATAN VECINOS ESPACIOS PÚBLICOS Vecinos de Hércules, se organizan y en conjunto con la subprocuraduría de Prevención del Delito, Atención a Víctimas y Derechos Humanos de la PGJE, llevan a cabo acciones de rescate de espacios públicos. (Diario de 
Querétaro 9-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PROPONEN RECONOCER A INDÍGENAS DESTACADOS Lo anterior tras iniciativa para crear la medalla “Fernando de Tapia”, del diputado Rosendo Anaya. (El Universal 
Querétaro 6-A 
 
FALTAN CICLOVÍAS: CARREÑO F. (Noticias 5-A) 
 
EL EDIFICIO DE LA NUEVA LEGISLATURA MODESTO Y JUSTO Así lo comentó el diputado Gerardo Ríos. (Noticias 3-¿Quién Sigue?) 
 
PREMIARÍA LA MEDALLA CONÍN TRABAJO A FAVOR DE INDÍGENAS Lo anterior, luego que el diputado panista, Rosendo Anaya, presentó la iniciativa de decreto para crear la medalla de Honor Fernando de Tapia. (Plaza de Armas 2-La Rosa) 
 
URGE RECONSIDERAR EL RECORTE A CFE Y PEMEX: PAN Y PRD Senadores del PAN y diputados del PRD coincidieron en señalar que es urgente que la SHCP reconsidere los criterios de recorte presupuestal para PEMEX y la CFE, con el fin de evitar repercusiones permanentes. Hicieron notar que PEMEX y CFE, en conjunto, representan 58% del total del recorte anunciado y explicaron que esto también afectó al sector de infraestructura que derivó en la suspensión indefinida del tren México-Querétaro y la cancelación del tren Transpeninsular. (Diario de Querétaro 1-B) 
 
NECESARIO AHONDAR EN EL TEMA DE LAS DESAPARICIONES: AC El diputado Alejandro Cano, declaró que Querétaro ocupa el lugar 18 en desaparición de personas, por lo que debe ser un tema prioritario para la administración estatal. (Noticias 7-A)  
LLEVA DIPUTADO DE SJR APOYOS A DEPORTISTAS INFANTILES Lo anterior por parte del diputado Gerardo Sánchez. (Noticias 8-A) 

MUNICIPIOS 
 
PREVÉN CALOR, PESE A FRENTE FRÍO 37 Lo anterior de acuerdo con el director de la UMPC, Amadeo Lugo. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
SALUD, EDUCACIÓN E INFRAESTRUCTURA, RETOS EN EPIGMENIO Así lo refirió la regidora y precandidata del PRI al IV Distrito Local, Abigail Arredondo, quien reconoció el apoyo del Gobernador José Calzada y del ex alcalde Roberto Loyola, por poner empeño en realizar obras y dar certeza a muchas colonias irregulares de la zona. (Noticias 2-¿Quién Sigue?) 
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“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Se presenta imagen de un inmueble abandonado, ante lo que se pregunta si “¿se pueden expropiar?”, por lo que opinan que con años en el abandono, casas como esta de Ezequiel Montes, entre Madero y Pino Suárez, representan un riesgo por la fauna nociva que se anida y el peligro de ser tomada por malvivientes. “Por interés público podrían ser adquiridas por los gobiernos y los dueños, de existir podrían usufructuar su propiedad”. (Noticias 10-A)  
INCUMPLEN RELLENOS DE JALPAN Y AMEALCO El Procurador de Protección al Medio Ambiente y Desarrollo Urbano, Alfredo Zepeda, informó que se conformará un plan de trabajo para atender la posible contaminación en aguas y suelos de zonas aledañas a éstos rellenos. (Noticias 2-A) 
 
ACELERAN PROGRAMAS GUBERNAMENTALES Ante la normatividad electoral, los programas gubernamentales aceleran la entrega de diferentes apoyos y gestiones a los habitantes de la Sierra Gorda. (El Univeral Querétaro 9-A) 
 
CURSO DE ACTUALIZACIÓN A CICLOPOLICÍAS DE LA SSPM (Noticias 5-A) 
 
DESPIDEN CON HONORES A POLICÍA DE EL MARQUÉS (a.m. 5-A, Diario de Querétaro 1-G, Noticias 4-B, Plaza de Armas 3-La Roja y El Universal Querétaro 7-A) 
 
MUERE JOVEN DE 20 AÑOS EN UNA RIÑA EN SANTA ROSA JÁUREGUI (Plaza de Armas 1 y 1-La Roja) 
 
LA MUERTE LO SORPRENDIÓ AYER, EN PLENA VÍA PÚBLICA Lo anterior en el barrio del Tepetate, al parecer la víctima había recibido un día antes una golpiza por parte de varios sujetos. (Noticias 1-B, Diario de Querétaro 3-G, Plaza de Armas 2-La Roja) 
 
HOMBRE MUERE AHOGADO EN ORDO Lo anterior en Amealco de Bonfil. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 5-B, Plaza de Armas 1-La Roja)  

INFORMACIÓN GENERAL  
FOMENTAN A EMPLEAR A PERSONAS ESPECIALES Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal del Trabajo, informó sobre los incentivos fiscales que la ley otorga a quienes contraten personas con discapacidad. (a.m. 7-A, Noticias 8-A y El Universal Querétaro 9-A) 
 
NAFIN PRESTA $3 MIL MILLONES A EMPRESAS Así lo informó Nacional Financiera al citar que es principalmente la industria manufacturera automotriz la que ha recurrido al financiamiento. (Diario de Querétaro 1-A) 
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AFECTA RECORTE CRÉDITOS A JÓVENES EMPRENDEDORES El presidente de los jóvenes empresarios de la CANACO en Querétaro, Fabián Camacho, indicó lo anterior. (Noticias 6-A) 
 
AGRICULTURA APORTÓ AL PAÍS 448 MILLONES 367 PESOS Lo anterior según datos del INEGI en cuanto a indicadores económicos de coyuntura. (a.m. 7-A) 
 
SE VERIFICA QUE INSTITUCIONES CUMPLAN CON REVOE: SEP Así lo dijo el delegado de la SEP, Jaime García. (Noticias 8-A) 
 
NO ELEVARÁ COLEGIATURAS LA UAQ: HERRERA RUIZ (Noticias 5-A) 
 
GENÉRICOS QUITAN PACIENTES A LOS MÉDICOS PRIVADOS De acuerdo al presidente del Colegio Médico de Querétaro, Genaro Vega Malagón. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
URGE BASE DIGITAL DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Mariella Hernández, presidenta de la Fundación Lattuada del Insuficiente Renal IAP, informa que el convenio entre la Secretaría de Salud y el Consejo de Notarios se firmó el año pasado, pero debido a la falta de recursos, aún no funciona. Ya tienen el ‘software’ en el cual se concentrarán los datos de los donadores.  Se presenta el testimonio de Cristian Trejo, enfermo con insuficiencia renal, quien no ha podido ingresar a la lista de espera para un órgano. Dice que no ha recibido apoyo e incluso dice que su hermana entregó una carta en las manos de Calzada (sic). En imagen el Gobernador José Calzada con su esposa Sandra Albarrán. (a.m. 1-A y 6-A) 
 
APLICARÁ ISSSTE 523 MIL VACUNAS (a.m. 6-A) 
 
PÓLIZAS DE SEDESOL A MADRES JEFAS DE FAMILIA El encargado de despacho de la SEDESOL en el estado de Querétaro, David Palacios, hizo entrega de dichas pólizas en El Marqués. (Noticias 7-A y El Universal Querétaro 7-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EL DISPARO DE LA SEMANA” El presidente Enrique Peña Nieto, reconoció una vez más a Querétaro por ser “una entidad que mantiene el rumbo, una entidad que mantiene condiciones de desarrollo y progreso”. El primer mandatario aplaudió la labor del Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 11) 
 
EDITORIAL  “REAFILIACIÓN” En el Seguro Popular Querétaro ronda ya la cifra de un millón de asegurados, lo que implica los retos y las oportunidades de una entidad que crece en forma acelerada. Por la calidad de sus servicios y por su ubicación, Querétaro figura como una entidad receptora de personas de diversas entidades que acuden al estado no sólo en busca de un empleo y una mejor expectativa de vida, sino muchas veces para acceder al servicio médico. De cara al 
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cierre de la administración es de reconocer que el gobierno de José Calzada Rovirosa cumplió los compromisos de campaña, y sentó bases para seguir avanzando. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “FINANCIAMIENTO” El buen éxito en las cifras de mobimortalidad que ofrece el sector salud, brinda referencia del apoyo recibido por el Seguro Popular para poder salir adelante. La estrategia de salud en Querétaro permitió avanzar por el carril de la modernización. Queda por hacer, y el esfuerzo debe ser comprometido en los años por venir, pues cualquier descuido desequilibra la relación armónica que debe haber entre oferta y demanda de servicios. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Sobre el Programa Anual de Auditorías para la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2013, de la ASF, deja al descubierto varias anomalías en la USEBEQ.  Lo destacado es la ausencia detectada de 461 trabajadores que simplemente dejaron de impartir clases. Jaime Escobedo, coordinador general de la USEBEQ dijo que proporcionaron documentación comprobatoria y justificativa de la ubicación de 211 de esos servidores, quedando sin aclarar las restantes.  “Tenemos derecho a sospechar qué hace este grupo de personas, pues su salario es pagado con nuestros impuestos”. Fue en las filas del PAN, donde se armó la tremolina. El motivo fue la candidatura a diputado federal por el segundo distrito. María García, se perfilaba como aspirante ‘natural’, pero intempestivamente, la dirigencia estatal del panismo, propuso para ese cargo a Eduardo Nava.  Esta situación involucra –hasta el momento- el ‘sacrifico’ político de María García. El debate se ha encaminado a cuestionar la falta de aplicación de la equidad de género en la cofradía ‘azul’. Por otra parte, en el caso de las precandidaturas de unidad del PAN y el PRI, ambos institutos políticos pregonaron que optarían por las postulaciones de unidad a fin de evitar el desgaste de hacer una contienda interna. No obstante lo anterior, hubo casos como el municipio de El Marqués -en las postulaciones del PRI-, de Querétaro –en las postulaciones del PAN- y otros, en los que, por diferentes razones, no se cumplió este precepto.  En otro orden de ideas, parece que Tequisquiapan será el que concentre más actividades o decisiones que harán diferencia en el proceso electoral.  Es una de las demarcaciones donde no habrá alianza entre PRI, PVEM y PANAL. Sin duda se convertirá en un laboratorio político-electoral. En otro tema, se comenta sobre la cantidad de denuncias legales que están creciendo en torno al proceso electoral, lo que incrementa la posibilidad de que algunas de ellas se usen con fines mediáticos. Destacando las denuncias interpuestas por el PRI, PAN y Movimiento Ciudadano, se refiere que por ello hay temor de que la elección se resuelta en tribunales y no en las urnas. Por otra parte, a partir de hoy y hasta el miércoles, quedarán registrados y legalizados los convenios de coalición que hayan pactado los partidos políticos. Será una semana en que los servidores públicos prepararán maletas, sin embargo, la ley hace una excepción y los diputados, síndicos y regidores no tienen obligación de dejar sus cargos para ir a campaña. Y ante esto, no queda claro el porqué de esta particularidad. Finalmente, se presenta imagen en la que aparecen, Mauricio Ortiz, Antonio Zapata, Francisco Domínguez, Marcos Aguilar y Manuel Poco, durante el informe del rector de la UAQ. “No perdieron la compostura”.  (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “FRENTES POLÍTICOS” Roberto Loyola candidato del PRI-PVEM-PANAL-PT al gobierno de Querétaro, estuvo en el senado, donde fue recibido por Emilio Gamboa y los grupos parlamentarios priísta y verde ecologista. Los priístas confían en mantener la plaza gracias al buen trabajo que ha hecho el Gobernador José Calzada Rovirosa, quien una vez que concluya su gestión, podría llegar al gabinete de Peña Nieto. “Querétaro no se frena”. (a.m. 5-Excélsior)  
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COLUMNA “BAJO RESERVA” El inicio de precampaña de Roberto Loyola, en la Sierra Gorda, provocó que los grupos se alinearan y comenzaran la denominada “operación cicatriz”. Como parte de sus acciones de precampaña, Manuel Pozo subió a redes sociales un video dirigido a los limitantes del PRI. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Comenta sobre el evento de “Celebra la Vida” que contó con la presencia de Rigoberto Menchu, Óscar Arias y Sandile Nogxina, entre otros, y que fue encabezado por el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán de Calzada. (Noticias 4-E)  
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Medio Día  Platica sobre el evento Gen M-Celebra la Vida que encabezaron el Gobernador José Calzada y la Presidenta del SEDIF, Sandra Albarrán. Destaca que el presidente y fundador de la Asociación Civil México SOS, Alejandro Joaquín Martí, refiriéndose al Gobernador y su esposa, dijo: “… los clonaríamos y pondríamos uno en cada ciudad”. En imagen, Sandra y Diego Calzada Albarrán. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
 
COLUMNA “HIPOCRESÍA PARTIDISTA” Por Jerónimo Gurrola Grave  Habla sobre el caso de María García, quien fue eliminada de la lista de candidatos a diputados federales por el PAN. Destaca que Beatriz Marmolejo arremete contra la dirigencia panista en el estado acusándola de “secuestrar al partido”, de “solapar y premiar” y acusar otros de sus compañeros panistas como Marcos Aguilar, de corrupción, abuso de autoridad, conflictos de interés, moches negocios con casinos, espionaje, etc. (El Universal Querétaro 11-A)   

FUENTES
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